

»» Initiativantrag 1

Antragsgegenstand: Papierreduzierte DV

Antragsteller: Amelie Bayer (Delegierte Jungpfadfinderstufe)
Frederik Wohlleben (Delegierter Bezirk Nürnberg/Fürth))

Antragstext:

Die Diözesanversammlung möge beschließen:

Einladungen zu Diözesanversammlungen, deren Termine von einer Versammlung selbst beschlossen worden sind, werden weiterhin per Post versendet.

Anlagen wie Berichte und Ausschreibungen zur Versammlung werden standardmäßig per E-Mail versendet (vgl. Ziffer 120 Bundessatzung, bzw. Geschäftsordnung des DV Bamberg) und stehen zusätzlich auf der Homepage zur Verfügung. Auf ausdrücklichen Wunsch des Versammlungsmitglieds ist auch weiterhin eine schriftliche Zustellung aller Unterlagen möglich.

Begründung:

„Als Pfadfinder lebe ich einfach und umweltbewusst“

Die großen Mengen an Papier die für eine Diözesanversammlung verbraucht werden, sind zu einer sinnvollen Durchführung der Versammlung nicht nötig. Für die meisten Mitglieder der Versammlung ist ein Versand per Post nicht nötig.